

MÁS DEPORTE

CICLOTURISMO

El Principado impulsa el turismo en bicicleta

E. C. El Gobierno del Principado puso en marcha la marca 'Asturias, Ciclismo por Naturaleza', con la que impulsará el turismo en bicicleta. La viceconsejera de Turismo, Graciela Blanco, presentó esta

iniciativa en el I Foro Internacional de Cicloturismo de Asturias, que se celebró ayer en Laboral Ciudad de la Cultura, con más de 80 profesionales y agentes del sector turístico. Hubo una mesa de debate que moderó Tito Conde, presidente del Club de Cicloturismo de Asturias, junto al periodista Heri Frade y los exciclistas Samuel Sánchez y Chechu Rubiera.



Chechu Rubiera y Samu Sánchez, entre Heri Frade y Tito Conde. J. M. PARDO

BALONMANO

El Unión Fianciera sigue con su nuevo proyecto

E. C. El Unión Fianciera si con su proyecto de hacer un equipo para subir a la Liga Asobal la próxima temporada. A las incorporaciones de Carlos Ruesga, Víctor Alonso y Juan Gamallo, además de la vuelta de Emiliano Franceschetti, se une la posibilidad de Javier Sanz, central que jugó este curso en el Alarcos.

Carreño recurre a un tratamiento de células madre para su lesión

TENIS

El tenista gijonés apura sus opciones de recuperación de su dolencia en el codo con una terapia que supervisa el doctor Ruiz-Cotorro

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Todo parece indicar que Pablo Carreño se perderá la mayor parte del calendario del circuito en este 2023. El jugador gijonés solo ha jugado tres partidos esta temporada tras empezar a tener problemas en el codo derecho en las finales de la Copa Davis, celebradas el pasado mes de noviembre. Tras renunciar a varios torneos con el equipo español en Australia ganó después con solvencia a Pedro Cachín en Melbourne cayó en segunda ronda con el francés Bonzi en un partido que tuvo que tomar calmantes para rebajar el dolor. Posteriormente solo aguantó set y medio en Rotterdam a Gasquet por falta de ritmo.

Pero lo peor se confirmó antes

de Indian Wells, a mediados de marzo, cuando se confirmó la rotura del tendón del codo derecho y del músculo del antebrazo, si bien poco antes se puso en manos de un médico suizo al que acuden muchos jugadores, el doctor Frank Dezler. Desde entonces no levanta cabeza. Se marcó como fecha de vuelta a las pistas el Masters 1000 de Madrid tras cicatrizar el antebrazo y fortalecer la articulación, pero tampoco fue propicio como ahora en Roland Garros, donde tenía serias esperanzas de volver.

Así las cosas, el pasado martes el destacado tenista gijonés decidió someterse esta semana a un tratamiento en el que le van a implantar células madre en el codo. Le fueron inyectadas de la médula de la cadera el pasado martes en la clínica Teknon de Barcelona. Toda la terapia está controlada por el doctor Ángel Ruiz-Cotorro, una eminencia en medicina deportiva a nivel mundial que también trata a Rafa Nadal, a las hermanas Williams y al piloto de motociclismo, Marc Márquez, entre otros muchos deportistas de altísimo nivel.



Carreño y Bruguera charlan en la Davis de 2018, con el doctor Ruiz-Cotorro al fondo. AFP

Tras esta infiltración, Carreño tendrá que estar parado entre cuatro y seis semanas. El jugador gijonés tiene esperanzas en recuperarse con este método para que, principalmente, el dolor remita y pueda volver lo antes posible a las pistas. No obstante es consciente de que debe tener paciencia y admite que casi pasará el año en blanco, pese a que le gustaría estar en los últimos torneos del año, una posibilidad que pasa porque este tratamiento tenga efecto. Siendo optimistas podría llegar al Open USA.

Sinner se despide de Roland Garros, donde Sara Sorribes avanza

Jannik Sinner, otro de los favoritos en Roland Garros, quedó apeado del torneo al caer contra todo pronóstico con el alemán Daniel Altmaier por 6-7 (0), 7-6 (9), 1-6, 7-6 (4) y 7-5, lo que se une a la decepción del ruso Daniil Medvedev.

Por su parte, Sara Sorribes (132 WTA) es la única española que estará en la tercera ronda del torneo galo, donde se medirá a la kazaja Elena Rybakina (cuarta favorita), en un día en el que se despidió su compatriota Aliona Bolsova (131 WTA). Sorribes ganó con solvencia a la croata Petra Martić (38 WTA), por 6-4 y 6-1, y promete en este segundo Grand Slam del año.

Minerva Gutiérrez: «Me motiva ganar el título nacional para disputar el Europeo»

BOXEO

La gijonesa se mide mañana en Oviedo a la balear El Bousairi y puede convertirse en la primera asturiana campeona de España profesional

L. RODRÍGUEZ

GIJÓN. Miverva Gutiérrez, 'La Espartana', puede convertirse en la primera boxeadora asturiana en

lograr el título profesional si vence a la mallorquina Farah El Bousairi, 'La Reina Mora', en el combate del peso mosca que tendrá lugar mañana en el cuadrilátero instalado en el polideportivo Corredoria Arena de Oviedo (18 horas), aunque dentro de la velada la gijonesa no lo hará antes de las diez y media de la noche.

Debutó a los 21 años contra Andrea Matos y ahora a los 30 se presenta en esta destacada pelea por la corona nacional con tres victorias y una derrota por los seis

triunfos y tres derrotas de la balear.

Vecina del barrio de La Calzada se entrena en Pola de Laviana con el expúgil Punky y su pareja Roberto, que también fue boxeador, si bien en sus inicios estuvo a las órdenes del prestigioso preparador Óliver Sánchez Bernard.

Minerva ha preparado a conciencia la pelea de este sábado, «porque me ilusiona ganar para luego tener la oportunidad de disputar un Europeo». Sobre su rival, la gijonesa subraya que «es



Minerva Gutiérrez. e. c.

una boxeadora que tiene mi estilo: ir al ataque». Pero tiene una gran confianza en sí misma, pues «lo he preparado muy bien».

Su última victoria, ante la puercelana Isabel Rivero le dio una gran dosis de confianza, ya que era la número uno del ranking nacional en el peso minimosca cuando se enfrentó a ella.

La pelea de mañana se iba a celebrar en Palma de Mallorca, pero se trasladó a Oviedo, donde 'La Espartana' espera estar arropada por la afición, un factor que «me va a favorecer mucho».

Su motivación es ser la primera asturiana en ser campeona de España, aunque su excompañera Nany Suárez fue campeona de Europa sin lograr antes el título nacional.